

## De l'importance d'un nom - le prix Sir-John. A-Macdonald

Comme vous le savez sûrement déjà, une majorité des membres du Conseil d'administration de la SHC a voté, lors de sa réunion du mois de novembre dernier, en faveur du changement de nom du prix Sir-John-A.-Macdonald pour celui de « prix du meilleur livre savant en histoire canadienne de la SHC ». Cette question est un sujet particulièrement controversé qui fera sans aucun doute l'objet d'un débat animé lors de l'AGA de cette année. Cependant, je tiens à souligner que le Conseil n'a pas l'intention d'imposer sa volonté en ce qui concerne le nom du prix. Le Conseil voulait plutôt soumettre la question aux membres pour qu'ils en discutent au moyen d'une motion. Ainsi, il appartiendra aux membres de décider s'ils désirent conserver ou changer le nom du prix pour celui de « Meilleur livre savant de l'histoire canadienne » ou pour tout autre nom suggéré à l'AGA.

### Le nouveau site Internet et système des membres de la SHC

La SHC fait de nouveau peau neuve. Afin de suivre les avancées technologiques sur le Web, où tout est considérablement éphémère, la SHC lancera un nouveau site Web adapté aux besoins des membres dont l'architecture répond au segment le plus dynamique de notre membership : ceux qui utilisent des appareils mobiles. Notre nouveau site (voir à droite) répondra ainsi à leurs attentes tout en permettant aux membres qui se servent d'un ordinateur de facilement trouver le contenu le plus pertinent.

### Réunion annuelle de la SHC à Regina

Inscrivez-vous au congrès avant le 31 mars et profitez du tarif d'inscription hâtive. Veuillez visiter notre site Web pour consulter le programme et pour télécharger l'application mobile.

### Erratum

Dans le dernier numéro du *Bulletin* publié l'automne dernier (#43.3), les membres du jury du prix Sir-John-A.-Macdonald 2018 indiqués étaient : Donica Belisle, Gregory M.W. Kennedy, Dominique Marquis, Daniel Samson and William Wicken. Ces personnes faisaient plutôt partie du comité du prix 2017. Les membres du comité du prix 2018 sont : Gregory M.W. Kennedy, Dominique Marquis, Daniel Samson, Cynthia Comacchio and James Daschuk. Nous nous excusons auprès des membres du jury pour tout inconvénient que cette erreur a pu leur causer.

**Michel Duquet**  
Directeur général

## What's in a name – The Sir John A. Macdonald prize

As you are undoubtedly aware, the CHA Council decided by a majority vote at its meeting held in November of last year, to change the name of the Sir John A. Macdonald prize to the “CHA's prize for Best Scholarly Book in Canadian History”. This is an especially controversial issue that is sure to be hotly debated at this year's AGM. But I would like to point out that Council does not intend to impose its will regarding the name of the prize. Rather, Council wanted to bring the issue to the membership for discussion by way of a motion. Indeed, it will be up to the membership to decide whether to keep or change the name to “Best Scholarly Book in Canadian History” or to any other name that is suggested at the AGM.

### The CHA's new website and membership system

The CHA has a new look once again. In order to keep up with technological advances on the Web where everything is very ephemeral, the CHA will launch a new responsive web design whose architecture is tailored to the strongest growing segment of our audience - those using mobile devices. Our new website (see left) will thus meet their expectations while also allowing members using a desktop to easily find the most relevant content.

### CHA Annual Meeting in Regina

Register for congress before March 31 and take advantage of the Early Bird rate. Please visit our website to consult the program and to download the mobile app.

### Erratum

In the last issue of the *Bulletin* published last fall (#43.3), the jury members of the 2018 Sir John A. Macdonald prize were listed as Donica Belisle, Gregory M.W. Kennedy, Dominique Marquis, Daniel Samson and William Wicken. These committee members sat on the 2017 prize committee. Rather, the 2018 committee is made up of: Gregory M.W. Kennedy, Dominique Marquis, Daniel Samson, Cynthia Comacchio and James Daschuk. We apologize for any inconvenience this error may have caused.

**Michel Duquet**  
Executive Director

